

Olaf und Tudett

28.04.2020

Hallo! Wir - früher Olaf und Tudett - jetzt Leo und Luna wollten uns mal aus dem neuen Zuhause melden, die ersten Tage haben wir im Schrank verbracht , weil es dort nach Kater roch und wir uns sicher fühlten. Nach und nach erobern wir jetzt aber die Wohnung und werden mutiger. Die kleine Schwester wird immer vorgeschickt. So richtig kuscheln wollen wir noch nicht, aber wir betteln gerne nach Leckerlies.

Und wir sind jeden Tag froh, dass wir beide uns haben . Eine ganz große Geschwisterliebe.

Wir kommen zum Impfen ja nochmal vorbei.

Ganz liebe Grüße

Leo & Luna









PIC•COLLAGE

